
Groupe scolaire Gustave STOSKOPF 

PROCES-VERBAL du conseil d’école du 18 octobre 2018 

 

 

Présents :  

 Représentants de la Ville de Strasbourg : Mme Céline KRAUSS (RPS), Mme Frédérique MULLER 

(Direction de la construction) 

 Equipe pédagogique : M. Arnaud DUBUS (Directeur), Mme Cathie LORTZ, Mme Sylvie AUDEBERT, 

Mme Séverine ARNOULD, Mme Pascale BOURREAU, Mme Alexia BOHN, Mme Sandrine 

HERRMANN, Mme Emilie BRANCA, Mme Camille GERBER, Mme Caroline MEYER, M. Jean-Claude 

MICHEL, Mme Rania CHELOUTI, Mme Hayat LAMKADDEM, M. Guy MEYER, Mme Julie ECK, Mme 

Catherine BURKHART, Mme Blandine RETTER, Mme Nicole STOLTZ, Mme Ayda ROISIN-FIRTINA, 

M. Gilles ROISIN-FIRTINA, M. Julien TAESCH, Mme Muriel DULIEU, Mme Zakilla MORICE, Mme 

Lucie DOTT, Mme Katia DINTEN, M. Anthony OBERLE, M. Hervé ROESCH, Mme Catherine 

TOURNACHE (enseignants), Mme Christiane HIRTZ (EVS), Mme Sema BAKSI, Mme Dioncounda 

SISSOKO (AVS), Mme Lucie LACOSTE, Mme Delphine SCHREINER (stagiaires). 

 

 Représentants des parents : Mme BEN ANNOU Khadija, Mme CAVUS Nevin, Mme CHAATOUFI 

Latifa, Mme CISSE Hanae, Mme EL BOUAJAJI Tamimount, Mme FRITZ Jenny, Mme GHEMIT Sabrine, 

Mme HAJEJ Najah, Mme HARTMANN Stéphanie, Mme LITZAHN Hélène, Mme MEHALAINE 

Ekaterina, Mme SENYURT Sibel, Mme VELAGIC Redzejla. 

 

 Partenaires : Mme Magali FLEURY (AFL) 

 

 Excusés :  

 

M. Laurent HEN, Inspecteur de l’Education Nationale, M. Serge OEHLER, adjoint au Maire, Mme Nadia 

CHOUADRIA, Mme Camille BOFF, Mme Caroline JUGE, Mme Alexandra LAUSENAZ-GRIS, Mme 

Françoise THENON, Mme Colette THUMANN (enseignantes), Dr Alexandra SALMON (médecin 

scolaire), Mme Marie KNEIB (infirmière scolaire), Mme Esther GUERBEUR (psychologue scolaire), M. 

MAAMERI Brahim, M. BEN ANNOU Najib, Mme BOUKAZZA Nadia, Mme BURGER Lucie, M. 

BURGER Stéphane, Mme DAOUDI Assia, M. DI MONACO Antonio, Mme DOUXAMIS Celina, Mme EL 

GHAZOUANI Fatiha, Mme HUMMEL Noémie, Mme KHEMICI Sonia, M. ONDAY Rufin, M. PIERSON 

Benoit, Mme UC Turkan, Mme VINCENT Mélanie, Mme WACKERNAGEL Sandra Mme Junqiu WANG 

(représentants des parents d’élèves), Mme Chantal LOTH-CARIOU (CSC) 

 

 

Mme Stéphanie HARTMANN est désignée secrétaire de séance. 

 

1) Installation du Conseil d’école 

 

M. DUBUS félicite les représentants de parents d’élèves pour leur élection et les remercie pour leur engagement 

au service de l’école et dans l’intérêt des élèves. Il souhaite la bienvenue aux nouveaux parents élus. 

 

Le taux de participation des parents est en hausse de 14%, et ce, malgré l'absence d'enseignantes dans 

plusieurs classes la semaine des élections. Le directeur tient à souligner la présence de nombreux parents pour la 

préparation du matériel de vote et pour le dépouillement.  

 

Cette année, les représentants de parents ont pu se présenter lors du petit déjeuner de rentrée organisé en 

maternelle en partenariat avec plusieurs associations du quartier et une réunion d'information sur les élections et 

le rôle des parents élus a été mise en place par les AFL. Tout cela peut expliquer la hausse de la participation des 

votants. 



 

Malheureusement, le nombre de bulletins nuls ou blancs est encore très élevé. Une notice simplifiée est 

distribuée avec le matériel de vote, mais il faudrait réfléchir à un moyen efficace pour en améliorer encore la 

compréhension du plus grand nombre. 

 

Bilan des élections :   Nombre d’électeurs : 824             Nombre de votants : 537   (65,17 %) 

 

Votes par correspondance : 537 / 537                        Suffrages exprimés : 324 

 

Bulletins blancs ou nuls :   213 

 

 

 

2) Présentation de l’équipe pédagogique - Effectifs 
 

Présentation des membres du Conseil d’école : tour de table 

 

Effectifs de l’école :  

 
La Direction académique a décidé l'ouverture de deux classes en élémentaire à la rentrée: une en monolingue et une en 

bilingue. A cet effet, les deux bâtiments modulaires dédiés au périscolaire maternel ont été déplacés dans la cour de 

l’élémentaire. 

 
 

Répartition des élèves à la rentrée 2018 : 633 élèves  

 

 

Répartitions 7 classes maternelles MONOLINGUES 2018/2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Répartitions 3 classes maternelles BILINGUES 2018/2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Soit 251 élèves de maternelle pour 10 classes (25,1 élèves/classe) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 TPS/PS TPS/PS PS PS MS MS/GS MS/GS  

TPS 9 11 
  

 
 

 20 

PS 16 14 23 24  
 

 77 

MS 
    

25 12 9 46 

GS 
    

 12 16 28 

 25 25 23 24 25 24 25 171 

 Audebert  Lortz Bourreau Thenon Herrmann Arnould Bohn  

 MS MS/GS MS/GS  

MS 27 6 8 41 

GS 
 

20 19 39 

 27 26 27 80 

 Juge/Branca Thumann/Gerber Lausenaz-Gris/Gerber  



Répartitions 12 classes élémentaires MONOLINGUES 2018/2019 

 

 CP CP CP CP CP CE1 CE1/CE2 CE2 CE2/CM1 CM1 CM1/CM2 CM2  

CP 12 12 12 12 13 
       

61 

CE1 
 

    23 9 
     

32 

CE2 
 

    
 

15 24 6 
   

45 

CM1 
 

    
   

17 24 6 
 

47 

CM2 
 

    
     

19 26 45 

 12 12 12 12 13 23 24 24 23 24 25 26 230 

 
Chelouti Burkhart Lamkaddem Eck Morice Dinten Dott Meyer Roesch 

Mme 
Roisin 

M. Roisin Tournache 
 

 

 

 

Répartitions 8 classes élémentaires BILINGUES 2018/2019 

 

 CP CP CE1 CE1 CE2 CM1 CM1/CM2 CM2  

CP 13 13 
 

 
    

26 

CE1 
  

19 21 
    

40 

CE2 
   

 21 
   

21 

CM1 
   

 
 

22 15 
 

37 

CM2 
   

 
  

7 23 30 

 13 13 19 21 21 22 22 23 154 

 Retter/Stoltz Meyer/Michel Boff/Chouadria Oberle/Chouadria Dulieu/Taesch  

 

Soit 384 élèves d'élémentaire pour 20 classes (22,84 élèves/classe hors CP dédoublés) 
 

 

A l'équipe pédagogique de 33 enseignants, autour du directeur, s'ajoutent : 

 

1 EVS pour l'aide administrative au directeur : Mme Christiane HIRTZ 

 

2 volontaires en service civique : Mmes Noufeissa GOMRI et Sanaa AOWICHI 

 

8 ATSEM pour l'aide dans les classes maternelles : Mmes Catherine BITTLER, Audeline GUYOT, Anaïs 

HEYDT, Sandra IPPOLITO, Sandrine RAMBAUD, Jennifer STOECKEL, Audrey UNTERSINGER, Nathalie 

ZOKOVITCH 

 

4 AVS pour l'aide aux enfants en situation de handicap : Mmes Sema BAKSI, Linda GUET, Lynda HADFI et 

Dioncounda SISSOKO.  

L’accompagnement de 4 élèves n’est actuellement pas assuré. Il reste encore à nommer 3 AVS mais l'une d'elles 

devrait arriver le 05 novembre 2018. 

 

1 enseignant de religion : M. Jean-François SIMON 

 

1 enseignant de langue et culture d’origine « Arabe » : M. Samir ABDELMOUKTADIR 

    
1 Responsable Périscolaire de Site : Mme Céline KRAUSS 

 

1 Responsable Technique de Site : à partir du 05 novembre 2018. 

 



3) Approbation du règlement intérieur de l’école 

 

Aucune remarque n’est parvenue au directeur concernant le règlement intérieur de l’école. Deux modifications 

ont été apportées : En maternelle, l’accueil se fait dorénavant en classe de 13h50 à 14h et un point sur 

l’interdiction de l’utilisation du téléphone portable a été ajouté. 

Le règlement intérieur est adopté à l’unanimité et sera affiché dans les entrées des deux bâtiments et mis à la 

disposition des parents dans le bureau du Directeur et sur le site internet de l’école (http://www.ec-gustave-

stoskopf-strasbourg.ac-strasbourg.fr). 

 

 

4) Finances de l'école 

 

Bilan financier de la coopérative scolaire 

 

Depuis l’année dernière, toutes les coopératives de classes ont été fermées.  

Seules subsistent 3 coopératives (une par cycle) : 

- cycle 1 : mandataire Mme Pascale BOURREAU        Situation au 31 août 2018 : 1072,91 € 

 

- cycle 2 : mandataire Mme Blandine RETTER            Situation au 31 août 2018 : 3190,96 € 

 

- cycle 3 (également coopérative centrale de l'école) : mandataire M. Gilles ROISIN-FIRTINA 
 

                                                                                       Situation au 31 août 2018 : 5257,54 € 
 

 
 

5) Relations avec les partenaires 

 

PERISCOLAIRE : 
  
 

M. DUBUS souligne l'excellente entente qui règne entre lui et Mme Céline KRAUSS, responsable périscolaire 

de site. Leurs échanges sont toujours positifs et soucieux d'organiser la liaison périscolaire-école dans les 

meilleures conditions possibles. 

 

Accueil périscolaire : 

 

L’accueil périscolaire du matin sur site de la maternelle :  
Horaires : 7h45 à 8h20   

Encadrement : 1 ATSEM dans l’ancienne salle du RASED. 

Fréquentation entre 10 et 13 enfants. 

 

Accueil périscolaire maternel du soir à Stoskopf :  

Horaires : 15h45 à 18h15  

Encadrement : 3 animateurs dans l’ancienne salle du RASED et dans la salle 38. 

Fréquentation entre 35 et 40 enfants.  

 

L’accueil périscolaire à la MDE:  

Il a été remis en service à la rentrée. 

Encadrement : 1 ATSEM 

Fréquentation de 5 enfants le matin et 8 le soir. 

 

 

 

Restauration scolaire : 

 

En maternelle : Encadrement : 3-4 ATSEM + 2 à 3 animateurs ou vacataires en salle de restauration au sein de 

l'école. 

Fréquentation : jusqu’à 80 enfants en moyenne 



À la MDE : Encadrement : 2 ATSEM + 1 vacataire à mi-temps en salle de restauration MDE 

Fréquentation : une quinzaine d’enfants en moyenne 

En élémentaire : Encadrement : 4 vacataires + 2 animateurs à la restauration de l'école  

Fréquentation : 100 enfants en moyenne déjeunent régulièrement 

Depuis la rentrée 2018, la ville de Strasbourg a mis en place un dispositif par réservation. Chaque repas 

commandé (la semaine précédente) sera facturé.  

 

Les locaux sont toujours trop exigus pour accueillir les enfants dans de bonnes conditions. 

 

 

AFL 

 

Mme Magali FLEURY présente succinctement les opérations mises en place par les AFL : 

- un accueil "Cigale" en élémentaire (en dehors des activités périscolaires) est mis en place le soir de 15h40 à 

18h15 (22 enfants inscrits, 18 présents en moyenne, encadrés par Cyrus, directeur et Vassily). 

- une garderie le matin de 7h45 à 8h15 encadrée par Morgane (12 inscrits, 4 présents en moyenne). 

- Ecole ouverte aux parents : Ateliers de cours de français pour adultes ouverts les lundis et jeudis après-midi et 

les vendredis matin (actuellement 5 personnes assistent aux cours régulièrement). 

- Accompagnement à la scolarité pour les élèves de CM1 et CM2 (CLAS cycle 3) 

- Une formation à l’intention des représentants de parents d’élèves est prévue. 

 
 

CSC 

 

- Accompagnement à la scolarité pour les élèves de CP (CLAS cycle 2) 

- Accompagnement éducatif « Musique » pour 12 élèves de CE1 : mis à disposition d’un intervenant M. Fayçal 

BENOUNICHE 

 

 

Avis du Conseil d’école sur l’occupation des locaux en dehors du temps scolaire :  
 

- Accompagnement éducatif le mardi de 15h40 à 17h10 (atelier musique) pour les CE1 (dojo). 

- Aide à la scolarité (CP/CE1 par le CSC) : les mardis en salle 6 et les jeudis en salle 5 de 15h40 à 17h10. 

- Aide à la scolarité (CM1/CM2 par l'AFL) mardis et les jeudis de 15h40 à 17h30 dans le SAS.  

- Cours de langue arabe le jeudi de 15h45 à 17h30 dans la salle 15. 

- Garderie du matin élémentaire (AFL) dans le SAS de 7h45 à 8h15. 

- Périscolaire maternel de 7h45 à 8h20 et de 16h45 à 18h15 en salle Rased et en salle 38. 

- Activités périscolaires le lundi soir et le vendredi soir de 15h40 à 17h10 (dojo, salle de motricité, salles 1, 6, 

10, 11, BCD, SAS) 

- Garderie « Cigales » de 16h30 à 18h15 (bâtiments modulaires) 

- Cours de Français pour adultes lundi et jeudi de 14h à 15h30 et vendredi de 10h à 12h dans le SAS. 

 

Le conseil d’école émet un avis favorable (26 votes « pour », 0 vote « contre », 15 « abstention ») quant à 

l’utilisation des locaux scolaires. 

 

Toutefois, il est souligné le manque cruel de locaux et offrir des conditions de travail convenables aux différents 

intervenants devient un véritable casse-tête. 

 

De plus, les enseignants ne disposent plus de salle de réunion suffisamment spacieuse et le travail en équipe en 

est fortement perturbé. 

 

M. DUBUS remercie vivement les enseignants de l'école d'accepter de mutualiser leurs salles de classe et de se 

montrer toujours disponibles pour échanger avec les intervenants. Cela montre une véritable conscience 

professionnelle et un engagement total aux services des élèves. 

 

 

 

 



 

RELATIONS AVEC LA VILLE  

 

M. DUBUS souligne que dans la majeure partie des relations qu'il entretient avec les services de la Ville, 

(inscriptions, commandes, travaux) ses interlocuteurs font preuve d'une réelle volonté d'agir efficacement et de 

manière réfléchie mais les lourdeurs administratives et le manque de moyens pèsent souvent sur les avancées. 

 

Il informe que M. STOCCO, responsable technique de site, a fait valoir ses droits à la retraite et qu’un nouveau 

concierge prendra ses fonctions dès le 05 novembre 2018. M. DUBUS remercie une nouvelle fois la 

disponibilité et le professionnalisme de M. OUANOUFI qui a assuré l’intérim depuis la rentrée. 

 

Le manque de responsable technique de site a engendré de nombreuses difficultés dans la gestion de l'école au 

quotidien. Sans véritable interlocuteur direct, le directeur et la responsable du périscolaire ont dû endosser 

plusieurs casquettes en dehors de leur champ d'action habituel.  

 

 

Travaux en cours : Mme Frédérique MULLER représente la Direction de la construction de               

l’Eurométropole de Strasbourg. 

 

Les travaux d’extension de l’école maternelle ont débuté dès la rentrée. Ils devront être terminés pour la rentrée 

2019. Plusieurs problèmes de sécurité ont été signalés aux services concernés, notamment le cheminement 

« piétons » qui a été matérialisé très tardivement. Toutefois, M. DUBUS tient à souligner que ses différents 

interlocuteurs sont à chaque fois intervenus rapidement, que ce soit au niveau du suivi du chantier ou au niveau 

des aspects techniques concernant directement les locaux. 

 

La sortie d’école reste cependant problématique avec un afflux conséquent d’élèves, notamment à 15h40 et des 

parents qui s’agglutinent au portail. Le directeur a dû gérer chaque sortie quotidienne en installant un sas avec 

une barrière et de la rubalise pendant 3 semaines avant l’installation de barrières par les services compétents. 

 

Les deux bâtiments modulaires, dédiés précédemment au périscolaire maternel, ont été déplacés dans la cour de 

l’élémentaire pendant les grandes vacances et accueillent actuellement deux classes. 

 

Trois bâtiments modulaires seront installés pendant les vacances de la Toussaint et les classes de CP dédoublés 

devraient pouvoir s’y installer fin novembre au plus tard. Les travaux ont débuté début octobre. 

 

Se pose tout de même le problème de la taille de la cour de l’élémentaire qui accueille de plus en plus d’enfants 

dans un espace de plus en plus restreint. 
 

 
 

        Travaux et achats réalisés : 

 

- Les douches pour le personnel ont été mises en service. 

       

 

Travaux et achats à envisager : 

 

- Des lattes en bois des bancs de la cour élémentaire sont encore à changer. 

- Des porte-rouleaux de papier toilette sont à installer dans les toilettes de la maternelle. 

- Des fuites provenant de la toiture (en maternelle et à l'élémentaire) ont été signalées à plusieurs reprises.  

- Un banc dans le couloir de la maternelle, face à la salle 31 est à changer rapidement (risques de blessures pour 

les enfants). Une fiche CHSCT a été rédigée en ce sens le 16/09/2018 et M. DUBUS a transmis l’information 

aux services concernés. 

- Des volets sont à réparer (salles 37 et 38 en maternelle et bâtiments modulaires 19 et 20) depuis plusieurs 

semaines. 

 - La dalle alvéolée de retenue de la terre dans le gazon en maternelle est apparente et est dangereuse (risque de 

chutes ou de coupures).  



- Une poignée est à installer sur la porte des toilettes des bâtiments modulaires déplacés et le WC est à changer 

(actuellement, c’est un WC pour des élèves de maternelle). 

Autres questions des usagers de l’école : 

 

- Y a-t-il un projet d’extension de la cour ? 

- Peut-on anticiper les fortes chaleurs estivales et équiper les salles de classe exposées plein Sud ou encore la 

salle de sieste (dojo) en matériel de rafraîchissement ? 
 

 

 
 

6) Projet d’école – Projets des classes 

 

Le projet d’école 2015-2018 :  

 

Le projet d'école est reconduit pour une année supplémentaire par les services académiques. 

 

Les trois objectifs prioritaires sont rappelés au Conseil d’école. 

 

- Susciter chez les élèves l'envie de s'ouvrir aux autres et au monde qui les entoure (environnement, culture, 

sport, arts). 

- Outiller les élèves pour une meilleure maîtrise de la langue orale et écrite. 

- Faire découvrir aux élèves d'autres manières de travailler en mobilisant la variété des acteurs (élèves, parents, 

enseignants); créer des outils et mettre en place de nouvelles pratiques pour garantir la cohérence des 

apprentissages. 

 

Chaque enseignant, dans sa classe, mettra en œuvre des actions pédagogiques pour parvenir à ces objectifs.  

 

M. DUBUS félicite l’équipe pédagogique pour son investissement dans de nombreux projets permettant 

l’implication réelle des élèves dans les apprentissages.  

 

Il en profite également pour souligner l'importance du travail des ATSEM qui n'ont pas la tâche facile tous les 

jours et qui accompagnent efficacement les enseignants au quotidien. Leurs journées sont très chargées, 

notamment quand elles doivent enchaîner garderie, classe et service de restauration. 

  

La disponibilité et le dévouement des Auxiliaires de Vie Scolaire sont également mis en avant.  

 

Mme Christiane HIRTZ est remerciée également pour son excellent travail aux côtés du directeur et les 

nombreuses tâches qu'elle accomplit toujours avec enthousiasme.  

 

 

Les sorties et activités prévues au 1er trimestre : 

 

Maternelle 
 

- Semaine du goût du 08 au 12 octobre : chaque jour un goûter partagé aux couleurs de l'automne (un jour, une 

couleur), et mercredi, goûter confectionné par tous les élèves de la maternelle, partagé entre toutes les classes : 

soupe de potiron, purée de panais, brochettes de fruits et fromage, tartine fromage frais figues, fruits secs 

déguisés, compote de pommes. 

 

TPS/PS  

(Mmes Audebert et Lortz) 

- Accueil du matin dans le jardin de la crèche 

- Organisation de petits déjeuners avec les parents et des 

intervenants à chaque fin de période. 

- Sortie dans le parc du quartier (promenade d’automne) 

- Semaine du goût sur le thème des fruits de saison/ateliers de 

cuisine 

- Fêtes de Saint Nicolas et Noël en lien avec la crèche. 

PS 

(Mme Bourreau) 
- Ateliers « cuisine » lors de la semaine du goût. 



PS 

(Mme Thenon) 

MS  

(Mme Herrmann) 
- Sortie d'automne à Wangen 

MS/GS  

(Mme Arnould) 

- Sortie au Parc des Poteries : travail sur l’Automne 

- Ateliers « cuisine » : soupe au potiron - crumble aux 

pommes. 

- Sortie au jardin botanique 

MS/GS  

(Mme Bohn) 
- Balade d'automne aux jardins du Mulhbach  

MS Bil  

(Mmes Juge et Branca) 
- Sortie d'automne à Wangen 

MS/GS Bil  

(Mmes Thumann et Gerber) 
- Sortie cinéma (Festival Augenblick) le 16 novembre 2018 

MS/GS Bil  

(Mmes Lausenaz-Gris et Gerber) 
- Sortie au Parc des Poteries : travail sur l’Automne 

 

 

Elémentaire 

 

- Sensibilisation au petit déjeuner par l’association « Route de la santé » pour les élèves de CP (animations 

autour des familles d’aliments et organisation d’un petit-déjeuner à l’école). 

 

- Sensibilisation à la qualité de l’air par l’organisme « Atmo Grand Est » 

 

CP 

(Mme Lamkaddem)  

- Sorties « nature » 

 

CP  

(Mme Eck) 

CP  

(Mme Chelouti) 

CP  

(Mme Burkhart) 

CP 

(Mme Morice) 

CP Bil 

(Mme Retter et Stoltz) 
- Petit-déjeuner allemand 

- Correspondance avec deux classes dont une allemande 

CE1 

(Mme Dinten) 

- Piscine (période 2) 

- Intervention d’un percussionniste (derbouka) 

- Concert-atelier au théâtre de Hautepierre "Musique 

électronique et illusions sonores" 

CE1 Bil  

(M. Meyer et Michel) 
- Piscine (période 2) 

- Festival Augenblick au cinéma l’Odyssée le 12/11 et le 16/11 

CE1/CE2 

(Mme Dott) 
 

CE2  

(Mme Meyer) 
- Musée d’arts modernes (18/12) 

- Piscine (période 2) 

CE2 Bil 

(Mmes Chouadria/Boff) 
 

CE2/CM1  
(M. Roesch) 

- Sortie au Vaisseau (14/12) 

CM1  

(Mme Roisin-Firtina) 

- Sortie au musée archéologique 

- Sortie au Parc des Poteries : travail sur l’Automne 

- Sortie au jardin botanique 



CM1 Bil 

(M. Oberle/Mme Chouadria) 
 

CM1/CM2  

(M. Roisin-Firtina) 
 

CM1/CM2 Bil 

(Mme Dulieu et M. Taesch) 
- Sorties cinéma (Festival Augenblick) 06 et 20 novembre 2018 

- Musée zoologique (11/12 pour les CM1/CM2) 

 
CM2 Bil  

(Mme Dulieu et M. Taesch) 

CM2 

(Mme Tournache) 
- Sortie au Vaisseau (14/12) 

- Projet ACMISA en attente de validation 

 

 

       Action ELA (dictée + course) pour toute l’école le vendredi 19 octobre après-midi. 

 

Chorale « Gospel kids » pour toutes les classes de l’élémentaire (intervenant : Alfonso NSANGU) avec un 

concert prévu en décembre (reste à trouver une salle capable d’accueillir élèves et parents). 

 

Une étudiante du CFMI (Centre de formation de musiciens intervenants) intervient dans des classes de cycle 3 

(salle 10, 11, 12, 13) pour un travail musical. 

 

Lecture d’histoires et jeux de société par les élèves de CM1 et CM2 aux enfants de maternelle. 

 

Sorties au cinéma Odyssée dans le cadre  du dispositif « école et cinéma » pour plusieurs classes de l’école. 

 

L’école s’engage dans un processus de labellisation « éco-école » et plusieurs thématiques seront étudiées : 

protection de l’environnement, qualité de vie dans le quartier et gestion des déchets. La première action sera 

l’installation d’un composteur dans l’école. 

 

 

Conseil des élèves : 

 

Des élections de délégués d’élèves ont été organisées dans chaque classe de l’élémentaire.  

Au retour des vacances de la Toussaint, le directeur, épaulé par un service civique, réunira tous les délégués afin 

de recueillir leurs remarques et suggestions concernant le  fonctionnement de l’école. 

 

Un conseil d’élèves sera alors organisé régulièrement (la périodicité reste à définir). 

 

 

7) Parole aux représentants des parents d’élèves 

Les représentants de parents d’élèves s’expriment sur les points suivants :  

        

       Problème de chauffage dans les bâtiments modulaires 

Relevé par une maman, en CE2, salles 17  

Un « chauffage d’appoint » serait utilisé et provoquerait des maux de tête et des saignements, notamment chez 

une fillette de la classe.  

Le directeur confirme qu’un problème de chauffage s’est présenté et qu’en attendant la réparation, un chauffage 

d’appoint a été installé mais peu utilisé au vu des températures actuelles. M. OBERLE indique qu’en arrivant le 

matin, les classes sont chauffées et que très vite, les radiateurs sont coupés. A la rentrée, les radiateurs d’origine 

devraient fonctionner mais le directeur restera vigilant à la situation. 

  



Points sécurité  

Suite à la fuite d’un enfant de maternelle, plusieurs parents apportent leur soutien à l’enseignante et dénoncent 

le comportement de certains autres qui ont littéralement harcelé la maman concernée pour l’inciter à déposer 

plainte. Cette dernière a usé de tous les stratagèmes pour éviter ces personnes à l'école. 

Des mesures ont été mises en place pour éviter que ce genre d'accident ne se reproduise à l'avenir (rappel des 

règles de surveillance, accueil des enfants dans les classes à 14h et plus dans la cour, les élèves bilingues se 

rendent toujours dans la même classe (salle 36 ou 38) et c’est l’enseignante d’allemand qui se déplace, des 

volontaires en service civique ont été recrutées pour assurer efficacement l’ouverture et la fermeture des 

portails). 

Le directeur tient à dénoncer l'attitude de quelques parents d'élèves à l’égard de l’équipe pédagogique, profitant 

du peu d’expérience de certaines maîtresses et les malmenant. Ce genre de comportement inadmissible devient 

malheureusement de plus en plus fréquent et difficile à supporter pour les enseignants et tout le personnel de 

l'école.  

 

 

6) Sécurité  
 

 

Un exercice d’évacuation a été réalisé le 20 septembre 2018. Le système d’alarme a bien fonctionné et les 

enfants sont sortis calmement, sans inquiétude particulière. Les dysfonctionnements ont été signalés pour 

résolution (portes coupe-feux qui ne se ferment pas). 

 

Dans le cadre du PPMS, une reconnaissance des lieux sera effectuée avec l’équipe enseignante et en partenariat 

avec les services académiques concernés avant de mettre en place un véritable exercice d’intrusion. 

 

 

Le prochain Conseil d’école aura lieu le jeudi 07 février 2019 

 
 
 

L'ordre du jour étant épuisé, les membres du conseil d'école se réunissent autour d'un verre de l'amitié. 

 

       

                   Le secrétaire de séance :                                                         Le président de séance :  
                       Mme Stéphanie HARTMANN                                                                  M. Arnaud DUBUS  

                                                                                                                                                                             


